



# 吉良の峯



## 全力，前進 2学期スタート！

校長 T.I.

2学期がスタートしました。新型コロナウイルスの感染が夏休みに入ってから拡大したために、昨年よりもステイホームの長い夏休みだったのではないのでしょうか。わたしも、休みの日はほとんど家で過ごしていました。

子供たちにとっても、遊びに行く予定をあきらめたり、会う予定だった人に会えなかったりしたのかなあと、夏休みを楽しく過ごせただろうか・・・と心配していました。しかし、新学期初日から元気な様子で、明るい表情で全員が登校し、まずはほっとしました。そして、子供たちの作文を読んだり、話を聞いたり、夏休みの思い出新聞を見ると、出かけられない子供たちのために、おうちの人が、いろいろと工夫して楽しく過ごしていたことが分かり、安心すると同時にうれしく思いました。(さすが！納官のお父さん、お母さん(^\_^))



さて、9月5日に東京パラリンピックの閉会式が行われました。7月23日のオリンピック開会式に始まり、多くの熱戦が繰り広げられ、様々な話題が取り上げられました。皆さんはどんなことが印象に残ったでしょうか。新しい種目もいくつかありましたが、その中のサーフィンやスケートボードでは、日本の若いメダリストがたくさん誕生しました。両親のどちらかが外国籍の選手が増えたことも印象に残りました。以前に比べて国際結婚も珍しいことではなくなり、ますます「国」という壁は低くなってグローバルな社会になってきていることを実感しました。LGBTのアスリートについても議論される場面がありました。「世代交代」を感じた種目もあれば、ベテランが底力を見せた種目もありました。パラリンピックの競技は、今回、初めて見る競技、アスリートも多く、自国で開催されたことで、パラアスリートの全力の戦いを見ることができました。選手村の食事のおいしさや、ボランティアの人々の献身的な姿も、たびたび話題になりました。



そういった様々なことを感じたオリンピックとパラリンピックですが、パラリンピック閉会式では「調和のとれた不協和音」というフレーズが使われました。「さまざまな違いが調和して美しくなること」と解釈し、とてもいい言葉だなあと思いました。世界がさまざまな違い(多様性)を包み込み、誰もが大切にされる社会であるように、まずは自分たちの周りのことから、考えていきたいですね。

2学期、まずは19日に運動会です。新学期開始と同時に、ラジオ体操やダンス、リレーなど、毎日の練習が始まりました。感染症対策と熱中症対策をとりながら、子供たちは一生懸命がんばっています。地域の方々に子供たちの姿を見ていただけないのは、とても残念ですが、一人一人が自分の持てる力を存分に発揮し、全力で取り組んでくれるものと期待しています。保護者の皆様の応援、よろしくお願いいたします。

校門前の掲示板には、その時期に合わせた俳句や詩を掲示していますが、今月は

入道雲 のびろ わたしも のびしろ 十分 (NHK 俳句コンクール入賞作品)

という句を選びました。子供たちが自分の持つ力をさらに伸ばす2学期になりますように！

## コロナの影響どこまで～2学期スタート～

新型コロナウイルスの収束が見えない中で、9月1日、2学期がスタートしました。始業式も各教室で距離をとってオンラインで実施しました。何もできない寂しい夏休みになってしまったかと思いましたが、3年のGさん、5年のHさんはそれぞれ、楽しく充実した夏休みであったこと、2学期も全力で頑張ることを発表してくれました。

先が見えない状況での2学期スタートですが、学校では感染対策をさらに徹底しながら子供たちが楽しく学校生活を送れるよう努めていきます。



9月19日(日)は、運動会です。今年度も、昨年度に引き続き新型コロナウイルス感染症等予防の観点から、学校単独での開催とさせていただきます。子供たちは、感染症や熱中症の対策を徹底した中で、運動会に向け日々練習に汗を流しています。全てが学校の競技となるため、息つく暇もないくらい盛りだくさんの状態となりますが、みんな頑張っています。今年度も、参観者を制限しての実施となるため、たくさんの御参観をお願いします！とはいきませんが、「個の力」と「集団の力」を掛け合わせ、更に大きな力を発揮してくれることでしょう。

## 今年もすごいことになりました～ウミガメ保護活動～



今年度も、3,4年生の総合的な学習の時間を中心に、ウミガメ保護活動を行いました。7月初旬にウミガメ保護委員の春田守さんに御協力いただき、長浜海岸で122個の卵を取って、学校のふ化場に埋めました。昨年度は、117個採卵したうちの104匹がふ化しており9割弱のふ化率でした。さすがに今年はこちらまではないだろうと思っていましたが、8月31日に一気に107匹ふ化し、その後7匹計114匹ふ化しました。

8月31日の始業式前日の夕方、長浜海岸に放流に行きました。こういった活動を通して、自分たちの住む場所には素晴らしい自然環境があることに気づき、生き物の命も含め、そういった物を大切にしていこうという気持ちを育てていければと思います。

## 9・10月の行事予定

9/1(水) 始業式

7(火) 授業参観

18(土) PTA 愛校作業

19(日) 納官小運動会

24(金) 週休日の振替(運動会)



行事は中止や変更になる場合があります

10/8(金) 秋の一日遠足

12(火) 秋の読書旬間(~25)

14(木) 町陸上記録会→中止

20(水) 町学校音楽祭→中止



